

## CARTA DEL PRESIDENTE

Queridos socios, amigos y colaboradores de la SEDENE,

Vivimos tiempos importantes para la enfermería de nuestro país, las especialidades, la posible prescripción de enfermería con un catálogo cerrado y la buena sintonía con el nuevo Ministro de Sanidad, hace que nuestra profesión sea cada día más reconocida. Últimamente, debido a todos estos movimientos, se han generado algunos conflictos con otros profesionales sanitarios, pero es cuando uno se encuentra en el centro de las cosas que puede generar discusiones, recelos y plantear nuevos compromisos.

Delante de estas nuevas situaciones **la SEDENE durante el mes de febrero volvió a plantear la especialidad de la enfermería neurológica al presidente del Consejo General de Enfermería de España** y a la comisión de especialidades. Como ya sabéis esta reivindicación no es nueva y llevamos más de 10 años pidiendo este reconocimiento que creemos que es justo y necesario para los ciudadanos del país. Según la OMS en las dos próximas décadas se incrementarán las enfermedades neurológicas de manera espectacular y el crecimiento del número de enfermos con enfermedades neurológicas hará necesario en pocos años un aumento de los recursos para los enfermos neurológicos, la asistencia sanitaria de los mismo, la especialización enfermera y el apoyo socio-sanitario a sus familias.

Con respecto a **la prescripción enfermera**, la Sociedad Española de Neurología (SEN) se ha posicionado y creen que no es necesario ni legal que la enfermería neurológica prescriba. La SEN, juntamente con otras sociedades médicas se ha adherido al comunicado de la organización médica colegial (OMC) donde apoyan la tesis que no somos profesionales preparados para lo que estamos realizando cada día en distintos ámbitos sanitarios y **según refleja un informe realizado por la Organización Colegial de Enfermería, “se han detectado 170 intervenciones diarias en las que los enfermeros prescribimos más de 200 fármacos”**.

Esperamos próximamente mantener una reunión con el nuevo presidente de la SEN y su junta directiva para poder intercambiar nuestras ideas y seguir avanzando conjuntamente para el mejor cuidado de los pacientes neurológicos que cada día cuidamos entre todos.

Por otro lado la SEDENE ha seguido trabajando para la realización de nuevas **jornadas autonómicas**. La primera de ellas se realizó en **Almería** el **18 de Abril, Hospital Torrecárdenas**, dentro de las III Jornadas Andaluzas de Enfermería Neurológica con el título "Juntos avanzamos cuidando" y la segunda, el **23 de Mayo** en el **Hospital Gregorio Marañón de Madrid**, con el título "Compartir para mejorar" en la IV Jornada Madrileña de Enfermería Neurológica.

También estamos **desarrollando el programa de la próxima XV Reunión Anual** en Noviembre. Para celebrar este 15 aniversario estamos confeccionando una diferente y mejor reunión para todos nuestros socios y congresistas, preparando la **segunda edición del libro: "Tratado de Enfermería Neurológica"**, para poderlo presentar y obsequiar a cada uno de vosotros. Os mantendremos informados!

Gracias por vuestra confianza y un fuerte abrazo,

**Jordi Pujiula**

---